

## Fernando Estévez deja de ser entrenador del Eldense después de dos temporadas

22/06/2024



Estévez se ha ganado el cariño de la afición | Nando Verdú.

El CD Eldense acaba de informar que el entrenador que devolvió al club a Segunda División 60 años más tarde, Fernando Estévez, no continuará la próxima temporada y finalizará su etapa como entrenador azulgrana el próximo 30 de junio.

Fernando Estévez ha dirigido al primer equipo azulgrana en 89 partidos (35 victorias, 28 empates y 26 derrotas) entre Primera Federación, Playoff de Ascenso, Copa del Rey y LaLiga *Hypermotion*, siendo el noveno técnico que

más encuentros ha dirigido como entrenador azulgrana en los 102 años de historia de nuestra entidad. Estévez ha hecho historia en Elda al convertirse en el entrenador que más partidos (42) ha dirigido al CD Eldense en la categoría de plata del fútbol español.

Desde el club desean a Fernando Estévez mucha suerte en su futura trayectoria profesional.

Por el momento se desconoce quién liderará al CD Eldense la próxima temporada, pero desde el club estudian las opciones.

Estévez dará una rueda de prensa de despedida el próximo lunes 24 de junio en la sala de prensa del Estadio Nuevo Pepico Amat.